
Message de notre président

19 décembre 2011- ( voir les articles ci-dessus et ci-dessous)
  

Chers Amis,

  

Depuis quelques semaines, le vent tourne. Les conclusions des Assises du Ferroviaire et la
déclaration de Nathalie Kosciusko-Morizet viennent de nous le confirmer : la priorité absolue
devient aujourd'hui le réaménagement des voies existantes. Elle demande la suspension des
études en cours et une étude indépendante sur le bien-fondé socio-économique des projets.
 Plus que jamais nous avons besoin de vous, l'opinion publique devant jouer un rôle essentiel
pour le succès du combat qui est le nôtre. 

  

 Je vous appelle donc

  

- à répondre massivement au sondage figurant sur le lien  http://47fm.net/  et à inviter votre
entourage à faire de même,

  

- à poser vos questions sur le lien  http://47fm.net/posez-vos-questions-pour-l-emission-au-coe
ur-de-l-actu-speciale-lgv  dans le cadre de l'émission " Au
coeur de l'actu" à laquelle TGV en Albret va participer mardi prochain.

  

Je compte sur vous.

  

Bien à vous,
Charles D'HUYVETTER
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